Si l'hôpital crée en I306 constituait une sorte de dispensaire médical (qui aurait été détruit à la fin du XVI siècle), c'était aussi et plus tard ce fut uniquement une propriété. On ne sait pas à qui ces terre ont appartenu en premier, mais au XVIII siècle (voir la note ci-dessus) elles étaient géreés par des administrateurs. Il semble qu'au XIX siècle, elles aient appartenu à un particulier qui les a léguées à la commune par la suite. Le nom de près de l'hôpital" existe encore pour désigner certaines terres communales cultivables. Il en était de